

# 上野新聞

## 迫力がすごい！科学博物館

### 【大哺乳類展3】

私達の班は、国立科学博物館の常設展は見ず、特別展の「大哺乳類展3」だけを見ました。中に入るとたくさんの哺乳類の動物達の標本が展示されていて、大名行列のようにも見えてとても面白かったです。また、似ている動物は近くに展示されていて違いを比べやすかったです。例えば「киつね」と、「フェネック」という耳が大きくて可愛い動物が近くに展示されていました、「パンダ」と「レッサーパンダ」、「オットセイ」と、「ゴマファザラシ」などと似ている動物が近くに展示されていました！

「大哺乳類展3」には、「ヒト」の進化の展示もあり、社会の歴史の学習にもなりました！改めて、人間はすごいなと思いました！

### 【可愛すぎるお土産！】

「大哺乳類展3」を見終わつた後、お土産コーナーを見ました！特別ショップでは、展示されていた哺乳類の動物たちのお皿やぬいぐるみ、マグネットなどが売つていて、私はとても可愛い「フェネック」のキーホルダーを買いました！お土産コーナーで会つた、仲がいいお友達と、柄違いで買ったのでお気に入りです！お友達はパンダのキーホルダーを買っていました！

A組8番  
氏名 酒井 愛莉

# みんなで周った西洋美術館

美術館に入る前の広いスペースにはたくさんの銅像が飾られていて、入り口に入る前からとても楽しかったです！

### 【エンドウ豆のフルセット】

国立科学博物館を見終わつた後、B三班さんと一緒に西洋美術館に行きました！美術館の中でA一班の人達とも会い、計三班入つてすぐ見つけたのは指輪やネックレスなどのアクセサリーでした！宝石や金などがきれいで思い出に残っています。とくに思い出に残っているのは名前のインパクトが強かった「エンドウ豆のネックレス」、「エンドウ豆の指輪」、「エンドウ豆のイヤリング」のエンドウ豆フルセットです。全体的に緑の宝石が使われていて、とてもきれいでした！

### 【とてもきれいな絵画】

宝石などを見た後は、A一班さんは分かれてB三班さんと一緒に周りました。たくさんの絵画が展示されていて、それぞれの時代が感じられる作品ばかりで、見ていてとても楽しかったです！また、背景がとても丁寧に描かれている作品ばかりで、美術の「心ひかれる風景」の学習にもなりました！



### 編集後記

この新聞を書いてみて行ったのは少し前だけれど、校外学習で学んだことや、楽しかったこと、びっくりしたことなどを振り返つたり思い出したりすることができて、書いていてとても楽しかったです！

### 【みんなを助けたヒヤロン！】

B三班さんの人達と一緒に最後の目的地、「上野動物園」へ行きました。動物園に着いて、一番最初に見たのはなんと、可愛い動物達ではなく、お土産屋さん！私は可愛いパンダのクッキーを買いました。お会計をする少し前に目に入ったのはレジ横の「ヒヤロン」というもので、気になつて女子四人で買ってみました。袋の上の水の部分を潰すとともに冷たくなりました！ヒヤロンに感動し、男子たちも試しに触るとみんなレジでヒヤロンを買い、ヒヤロンは合計八人を暑さから助けてくれました！

### 【可愛すぎる！ホツキヨクグマ！】

お土産を買った後は少しでも涼しくなるように、「ホツキヨクグマ」を見に行きました！ちょうど洞窟から出てきてくれて、たくさん見ることができました！あまり涼しくはならなかつたけれど、ホツキヨクグマの可愛さにとても癒されました！！



# 大人気！上野動物園！

みんなヒヤロンに救われた